

学校教育目標「夢と希望をもち、心豊かにたくましく生きる子供を育てる。」



# ポプラ

石巻市立和瀨小学校

令和5年12月22日号

【賢く】(知)【美しく】(徳)【強く】(体)

子供たちの健全な成長のため「はやね・はやおき・あさごはん」「徒歩・自転車通学」を励行しましょう。

<https://www.city.ishinomaki.lg.jp/school/20303200>

## 充実した2学期、保護者の皆様・地域の皆様のご支援に感謝申し上げます。

季節はすっかり冬になり、二十四節気の「冬至」を迎え、昼が一年中で一番短くなり寒い日が多くなりました。登校する子供たちの服装も、暖かそうな上着や手袋へ変わり、季節が移り替わっていると感じます。学校ではインフルエンザや新型コロナウイルス感染防止に努めながら、修学旅行、校外学習や学習発表会、持久走大会などの学校行事を無事実施できました。そして毎日の学習が充実するように今できる最大限の工夫を続けています。そして、私たち職員は子供たちの笑顔や歓声の中、明るく元気に頑張る子供たちの姿に励まされてきました。また、保護者面談を通してお子様の学校の様子、頑張りをお伝えし、課題について共に考える良い機会となるよう努めて参りました。ご多用の中、面談においでいただきありがとうございます。面談や学校生活アンケートでは多くの保護者の方々から教職員に対しまして、たくさんの温かい激励の言葉をいただきました。心より感謝申し上げます。現在、いただきました貴重なご意見を参考にし、来年度の計画作成を行っております。結果を集計し、考察を加えたものを後日お知らせして参ります。改めて本校の教育活動に対するご期待の大きさを感じ、責任の重さに身が引き締まる思いがいたしました。

昨今の変化の激しい時代にあっても、子供たちの貴重な学びを止めないために今後も、安心、安全で楽しく「夢と希望をもち、心豊かにたくましく生きる和瀨小の子供」を育てていけるよう、一層努力して参ります。保護者の皆様・地域の皆様には、これまで同様のご理解とご支援をいただきますようお願い申し上げます。皆様にとって令和6年が幸多いすばらしい年になりますよう祈念しております。

### うちどく 家読のすすめ

先日の学習参観日にもお知らせした「家読のすすめ」です。読書の効果については皆さんもご存じのことと思われま。さらにその効果を高めるために「家読」をおすすめします。家族と一緒に読書をすることで、雑音が減り集中して読書に親しむことができます。そして、読書の後には、家族で読んだ本を話題にすることで、家庭内の会話やコミュニケーションを増やし、家族の絆をより一層深められることも期待できます。冬休みにぜひ「家読」に挑戦してみてください。

「充実した冬休みに」 お子様との話題にしてみてください。

#### 1 家族と過ごす時間を大切にす。

- ① 家族の良いところを見つけてみましょう。家族とたくさんお話をしましょう。
- ② 年末の大掃除などの手伝いをしっかり行って家族の一員として働きましょう。

#### 2 規則正しい生活をする。

- ① 休み中でもいつもと同じ時間に寝て朝も早く起きるようにしましょう。
- ② かぜやインフルエンザ、コロナに注意。体調管理に気を付けましょう。

#### 3 新年の挨拶をする。一年の目標を決める。

- ① 年が明けたら家族や地域の方々に「明けましておめでとうございます。今年もよろしくお祈りします」と元気に新年の挨拶をしましょう。
- ② 「一年の計は元旦にあり」一年の具体的な目標を決めて家族に発表しましょう。

## 学習参観においでいただきありがとうございました

今回の学習参観では、国語や算数、道徳、体育、外国語活動など、日常の学習の様子を参観いただきました。普段どのように学習しているのか、よく見ることができた時間だったと思われます。

今回は、懇談会が短時間となってしまいました。後日の保護者面談では、担任とお子様の課題についてじっくりと話し合い、今後の目標等について共有できたことと存じます。これからも子供たちのために学校と家庭が連携して取り組んでいけるよう努めてまいります。



## 家庭教育学級への参加ありがとうございました

家庭教育学級では、「青空応援団」による講話とエールをいただきました。開校150周年の記念として子供たちと和瀬小学校へ大きなエールをいただきました。講演では「人として大切なこと」を具体事例を通して教えていただきました。家庭教育学級の実施にあたり教養部の皆さんが主体となり準備、運営をしていただきました。開校150周年記念にふさわしい家庭教育学級でした。教養部の皆様ありがとうございました。



## セーフティプロモーションスクール(SPS)に認証されました

セーフティプロモーションスクール(SPS)とは、「自助・共助・公助」の理念のもとに、学校独自の学校安全(生活安全・災害安全・交通安全)の推進を目的として中期目標、中期計画を明確に設定して、その目標と計画を達成するために継続的に実践できる学校として認証を受けたものです。

2月20日(火)には、全校集会において「セーフティプロモーションスクール認証式」が行われます。

## お知らせ

### 3学期始業式について

3学期の始業式は令和6年1月9日(火)です。詳細は各学級だよりでご確認願



### 学校への電話について

冬休み中は、学校への電話は8時15分～16時45分となりますので、ご了承願



### 緊急時の連絡について

12月29日(金)～1月3日(水)は、閉庁日となっています。緊急の連絡は070-1306-2360までお願いし

